## **VOTRE RÉGION**

HIER P'lusieurs milliers de personnes ont défilé dans les rues de Chambéry, au son des harmonies et chorales amateurs

## "Chacun SaVoie" a fêté les 150 ans





Plusieurs milliers de personnes ont défilé dans les rues de Chambéry hier après-midi au son d'harmonies et de chorales amateurs venues de toute la Savoie. L'événement, intitulé "Chacun SaVoie", célébrait en musiques et en chants les 150 ans du rattachement de la Savoie à la France. Les concerts avaient commencé dès le matin dans les communes du département et musiciens et chanteurs amateurs ont rallié la préfecture en début d'après-midi. Deux immenses chanteuses lyriques, allégories de la Savoie et de la France montées sur échasses de cinq mêtres de haut, ont accompagné le grand final, sur l'esplanade du château des Ducs. Photos: Le DL/Thienry Guillot



